

XII. Nachtrag Gesetz Besoldung Volksschullehrer

Antrag vom 23. April 2007

SVP-Fraktion

Nichteintreten.

Begründung:

Die Klassenlehrer-Zulage kommt einer undifferenzierten, allgemeinen Lohnerhöhung gleich, die einen Präzedenzfall für andere Staatsangestellte darstellen würde. Die Ausbildung der Lehrpersonen ist auf die Funktion als Klassenlehrkraft ausgerichtet und demzufolge ist eine spezielle Zulage nicht gerechtfertigt.

Bereits heute sind die Lehrkräfte im Vergleich zu anderen Arbeitnehmenden materiell sehr gut gestellt. Ausser der langen unterrichtsfreien Zeit, der Möglichkeit zu Bildungsurlaub und einer grosszügigen Pensionskasse existieren nicht nur Treueprämien, sondern eine Reihe weiterer Zulagen, von nicht AHV-pflichtigen Geburtszulagen, Kinderzulagen und Ausbildungszulagen, über Gehaltszulagen, die abgestimmt sind auf die Anzahl Klassen und Schüler, bis zu Familienzulagen für Härtefälle.